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かくだ市議会だより第 226号（令和６年２月号）モニターアンケート結果 

 

 かくだ市議会だより第 226号（令和６年２月号）のアンケート結果は下記のとおりで

す。 

 

実施期間  令和６年２月１日（木）～20日（火） 

対 象 者  モニター８名 

回答者数  ８名 

質 問 数  ５問 

 

 

 

 

 

  

１．２ページ・３ページ上段 定例会「質疑」 ４人  

２．３ページ下段      定例会「自由討議」 ３人  

３．４ページ        定例会「議案審議結果」 １人  

４．５ページ        定例会「一般質問（質問項目）」 ４人  

５．６ページ～11ページ   定例会「一般質問（一般質問内容）」 ５人  

６．12ページ上段      モニター募集 １人  

７．12ページ中段      議会日誌 １人  

８．12ページ下段      アンケート結果 ０人  

９．12ページ下段      ２月定例会の予定 １人  

10．12ページ下段      編集後記 ０人  

11．興味を持った記事はなかった ２人  

   

その他自由記述   

・一番興味を持った記事は自由討議「角田市議会として阿武隈急行線のために何ができ

るか」と新人議員の一般質問。 

・意見書の提出先は「国会又は関係行政庁」とされていますが、我々一般市民はどのよ

うな手続きをすればよいのでしょうか、教えてください。次回の議会だよりで。 

・記事を読むだけでなく、議会の傍聴に参加してみたい。 

問１ ２月号で興味を持った記事（表紙を除く）はありましたか。（複数回答可） 
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１．２ページ・３ページ上段 定例会「質疑」 １人  

２．３ページ下段      定例会「自由討議」 １人  

３．４ページ        定例会「議案審議結果」 １人  

４．５ページ        定例会「一般質問（質問項目）」 ０人  

５．６ページ～11ページ   定例会「一般質問（一般質問内容）」 ０人  

６．12ページ上段      モニター募集 １人  

７．12ページ中段      議会日誌 ０人  

８．12ページ下段      アンケート結果 ０人  

９．12ページ下段      ２月定例会の予定 ０人  

10．12ページ下段      編集後記 ０人  

11．改善が必要と思われる記事はなかった ５人  

   

その他自由記述   

・阿武隈急行線存続問題をもっと大きく取り上げて欲しい。 

・議案審議結果が見にくいので、もっと太い字活でお願いします。 

・保管するための綴じ紐の配布をお願いします。 

・読みやすいように、注意（言葉の意味）など書かれている。 

 

  

問２ ２月号で改善が必要と思われる記事（表紙を除く）はありましたか。（複数回

答可） 
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   ５月                  ８月  

   （緑）                 （青）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  １１月                  １月  

 （オレンジ）                 ２月  

                      （ピンク） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                          ※１月は、定例会の掲載はありません。 

 

（１）文字の見えやすさはどうでしたか。各月の感想を次のＡ～Ｃの中から１つだけ選ん

でください。 

 Ａ 見えやすい Ｂ 普通 Ｃ 見えにくい  

 ５月（緑） ４人 ２人 ２人  

 ８月（青） ４人 ２人 ２人  

１１月（オレンジ） ２人 ３人 ３人  

 １月・２月（ピンク） ４人 ４人 ０人  

問３ 令和５年度はこれまで５回（５月・８月・１１月・１月・２月）議会だよりを

発行していますが、表紙と裏表紙を除いたページは発行月ごとに色を変えていま

す。 
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自由記述     

・全体的にこれで良いと思いますが、もう少し大和町議会だより（県内で一番読み

やすい）により近づいてほしいのが希望です。（予算の関係もあるのでしょうが） 

・オレンジが、他の月より少し見えにくいような気がします。 

 

 

（２）文字の読みやすさはどうでしたか。各月の感想を次のＡ～Ｃの中から１つだけ選ん

でください。 

 Ａ 読みやすい Ｂ 普通 Ｃ 読みにくい  

 ５月（緑） ３人 ３人 ２人  

 ８月（青） ４人 ２人 ２人  

１１月（オレンジ） ２人 ３人 ３人  

 １月・２月（ピンク） ４人 ４人 ０人  

     

自由記述     

・これでよいと思います。 

・見出しの色は４種類あっても構わないですが、内容は同じ色にしなくともよろし

いと思います。 

 

 

 

 

 

 

１．活動したい ２人  

２．活動したくない ３人  

３．どちらとも言えない ３人  

   

自由記述   

・ぜひ継続したいです。 

・モニターになると「かくだ市議会だより」を見るようになり、議員の質問、市長

の答弁も知るようになります。 

・たくさんの人の意見を聞いてもよいと思います。モニターとしてお世話になりま

した。制作側からの見え方など勉強になりました。 

 

問４ 議会だよりモニターの任期は２年間ですが、再度、議会だよりモニターとして

活動してみたいと思いますか。率直なご意見をお聞かせください。 


